

Pressemitteilung

Nr. 57 vom 8. Oktober 2018

Tag der offenen Tür am Institut für Restaurierung – Ausstellung, Experimentierstationen, Werkstattführungen

An historischen Gemälden, Skulpturen und Schriften, aber auch an moderner Kunst nagt zwangsläufig der Zahn der Zeit. Wie Restauratorinnen und Restauratoren das wertvolle Kunst- und Kulturgut erhalten, zeigen Lehrende und Studierende des Instituts für Restaurierungs- und Konservierungswissenschaft (CICS) der TH Köln beim ersten europaweiten Tag der Restaurierung. Zum Tag der offenen Tür mit einer Ausstellung, Experimentierstationen und Werkstattführungen sind alle Interessierten eingeladen

**am Sonntag, 14. Oktober 2018, von 10.00 bis 18.00 Uhr
auf dem Campus Südstadt, Ubierring 40, 50678 Köln.**

In einer Schau zeigen die Studierenden, wie der Arbeitsalltag von Restauratorinnen und Restauratoren aussieht, welche typischen Arbeitsabläufe es gibt und wie das Studium aufgebaut ist. An Experimentierstationen können die Besucherinnen und Besucher selbst Bilder retuschieren, Textilien oder Holzarten identifizieren, Drucktechniken erlernen oder farbige Holzoberflächen reinigen. Bei Führungen durch die Werkstätten zeigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der fünf Studienrichtungen des Instituts, an welchen teils jahrhundertealten Objekten sie aktuell arbeiten.

Beim ersten Europäischen Tag der Restaurierung geben Museen, private Ateliers, Hochschulen und Denkmalämter Einblicke in die Arbeit ihrer Restauratorinnen und Restauratoren. Der Europäische Dachverband der Restauratorenverbände E.C.C.O. koordiniert den Aktionstag.

Die **TH Köln** bietet Studierenden sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus dem In- und Ausland ein inspirierendes Lern-, Arbeits- und Forschungsumfeld in den Sozial-, Kultur-, Gesellschafts-, Ingenieur- und Naturwissenschaften. Zurzeit sind mehr als 26.000 Studierende in über 90 Bachelor- und Masterstudiengängen eingeschrieben. Die TH Köln gestaltet Soziale Innovation – mit diesem Anspruch begegnen wir den Herausforderungen der Gesellschaft. Unser interdisziplinäres Denken und Handeln, unsere regionalen, nationalen und internationalen Aktivitäten machen uns in vielen Bereichen zur geschätzten Kooperationspartnerin und Wegbereiterin. Die TH Köln wurde 1971 als Fachhochschule Köln gegründet und zählt zu den innovativsten Hochschulen für Angewandte Wissenschaften.

Referat Kommunikation und Marketing
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Christian Sander
0221-8275-3582
pressestelle@th-koeln.de

Technische Hochschule Köln

Postanschrift:
Gustav-Heinemann-Ufer 54
50968 Köln

Sitz des Präsidiums:
Claudiusstraße 1
50678 Köln